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U N I O N  D E P A R T E M E N T A L E  d e s  S A P E U R S -P O M P I E R S  d u  DOUBS  

Edité le 27/07/2017 

BULLETIN d’INFOS JUIN-JUILLET 2017 
http://www.udsp25.fr 

 

Les D.P.S prennent leur envol 

La commission Dispositif Prévisionnel de Secours, forte d’une soixantaine de secouristes adhérents de 

l’UDSP 25, a débuté ses premiers postes de secours au mois de Juin.  

 
Ce ne sont pas moins d’une vingtaine de journées sur les lesquelles nous avons été présents au contact 
du public. En deux mois de fonctionnement ce sont une vingtaine de personnes secourues par nos 

équipes. De nombreux échanges sur la profession, ce qui favorise le développement du volontariat.  

 
La commission a déjà organisée deux formations. Au vu des 
demandes nous prévoyons d’organiser deux nouvelles ses-

sions sur Frasne et Moncey dans les semaines à venir. 

 
Vous voulez enrichir votre expérience opérationnelle ?  

mettre à profit votre savoir-faire opérationnel   

sans mettre en jeu les EJO de votre CIS ?  
REJOIGNEZ NOUS 

 
10 000 flyers papier ont été imprimés et diffusés aux Ami-

cales afin de les transmettre aux associations ou collectivités 
organisatrices de manifestations. 

 

Pour plus d’informations: 06/41/61/94/44 
Mail: dps@udsp25.fr  

  



2 

De Portes Ouvertes en Portes Ouvertes 

Les centres de secours et les amicales ont à cœur d’année en année d’ouvrir les portes de leurs casernes 

afin d’y accueillir la population qu’ils servent.  
C’est un moment de partage privilégié entre les sapeurs-pompiers et leurs amicales et ceux qui nous 
reçoivent toute l’année durant les interventions quand ça ne va pas très bien, et en fin d’année au mo-

ment des calendriers.  
 

Ces locaux pour la plupart totalement rénovés ou flambants neufs, ces véhicules qui sont notre fierté, 
nos techniques d’interventions qui font de simples gens des héros d’un jour, sont exposés durant une à 

deux journées.  
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De Portes Ouvertes en Portes Ouvertes 

Et l’on peut y voir plusieurs buts :  

Susciter des vocations à celles et ceux qui n’auraient jamais fait la démarche de pousser la porte 
« pour pas déranger ». 

Témoigner de notre quotidien, qui, s’il nous semble ordinaire, ne l’est pas tant au regard des témoi-
gnages des visiteurs. 

Valoriser l’image un peu sévère de nos entités hiérarchisées et que certains pensent même mili-
taires.  

Créer du lien de proximité et intergénérationnel en faisant se côtoyer dans l’organisation nos 
jeunes, nos actifs, nos anciens, nos conjoints et nos enfants. 

Devant le succès rencontré par ces manifestations, 

souvent débordées par un public admiratif et 
gourmand, les portes ouvertes ont de belles an-

nées devant elles.  
 

 
Aussi à chaque fois que cela est possible 

l’UDSP 25 vient à votre rencontre sur 
votre terrain, pour être près de vous au 
cœur de l’événement, échanger, s’im-

prégner, et vous accompagner si c’est 
demandé.  

 
Désormais les Commissions PREVEN-

TION et SECOURISME de l’UDSP 25 tra-
vaillent ensemble afin de proposer aux 
Amicales et CIS qui organisent des ma-

nifestations à destination du grand pu-
blic des outils pédagogiques, n’hésitez 
pas à vous renseigner auprès de Sté-

phane GERBANT animateur de ce groupe 
de travail. 
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CA de l’UDSP 25 

Après Servin ce sont les collègues de l’Amicale du CIS Héri-
moncourt qui ont accueilli le Jeudi 20 Juillet 2017 le Conseil 

d’Administration de l’UDSP 25. Les PV des CA sont disponibles 
en ligne sur notre site Web. 

 

Administrateur « STAGIAIRE » Qu’en pensez-vous ?  
 

Participer à l’action concrète de l’UDSP 25 est accessible à 
tous, sans discrimination de statut, d’âge, ou même de grade. 
Vous avez une volonté à toutes épreuves, un sens aigu du bé-

névolat, une imagination fertile et l’envie de servir les 
autres ? Alors afin de vous permettre d’évaluer vos capacités à 
intégrer le conseil d’administration de votre Union, nous 

avons proposé lors de l’assemblée générale du 1er avril 2017 
d’accueillir des administrateurs « stagiaires ».  

Ainsi pendant les mois qui précèdent une recomposition de CA  
(désormais nous ouvrons des élections à chaque AG), vous 
pourriez participer à nos réunions et peut être produire au 

sein des commissions qui vous intéressent.  
Dès lors, c’est en toute connaissance que vous serez amené à 

postuler comme administrateur pour 6 ans.  

 
N’hésitez pas à 
nous contacter en 

adressant un mail à 
udsp25@sdis25.fr, 
afin que nous puis-

sions vous apporter 
tous les renseigne-

ments nécessaires.  

Instances du SDIS 25 

Les représentants de la liste de l’Union Départementale ont participé activement aux dernières ins-
tances C.C.G des 3 groupements territoriaux, C.C.D.S.P.V, C.A.T.S.I.S et C.A.S.D.I.S. Les différents procès

-verbaux sont disponibles sur notre Site Web.  

 
Les représentants élus restent à disposition des adhérents de l’UDSP 25  

pour faire remonter toutes questions relatives au service. 

mailto:udsp25@sdis25.fr
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CA de l’ADJSP 25 

C’est à Morteau que s’est déroulé le 12 Juin 2017 
le Conseil d’Administration de l’ADJSP 25. L’UDSP 

25 présente à chaque CA de l’ADJSP représentée 
par 3 administrateurs et le PUD ont fait savoir au 
CA que l’UDSP 25 avait validé la demande de fi-

nancement de matériel pédagogique ou vestimen-
taire à destination des Jeunes Sapeurs-Pompiers à 

hauteur de 7 000 €uros 

 

 

http://www.adjsp25.fr/ 

Epreuves du Brevet des J.S.P  

Le Samedi 10 Juin 2017, s’est déroulé au centre de secours de Pontarlier le Brevet National des Jeunes 

Sapeurs-pompiers du Doubs. 
 

56 JSP du département ont participé aux épreuves sportives, 
théoriques et techniques. 

A l’issue, 41 candidats ont obtenu le « saint graal » et seront 
très prochainement intégrés dans les effectifs des sapeurs-

pompiers-volontaires du SDIS 25.  
15 JSP devront passer les épreuves de rattrapage durant l’été. 

A noter le très bon niveau de l’ensemble des sections dans la 
préparation théorique et pratique des jeunes. 

 
Le nouveau challenge mis en place par le service formation pour 

récompenser la section qui obtient le plus de point est remporté 
cette année par la section organisatrice, Pontarlier. 

 

L’UDSP 25 représentée par le PUD est membre de droit du jury. 
 

Rendez-vous l’année prochaine sur le groupement Est… 

https://www.adjsp25.fr/
https://www.adjsp25.fr/
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Contrat Fédéral Associatif 

Un CFA pour un réseau pleinement solidaire… 
  

Garantir une équité de couverture aux sapeurs-
pompiers et à toutes les Unions du réseau fédéral : 
c’est l’objectif de la FNSPF et la mission confiée à 

son opérateur social en matière préventive, la 
MNSPF. 
 

La FNSPF a la volonté d’améliorer constamment les 
dispositifs de solidarité et de renforcer la protection 
sociale des sapeurs-pompiers.  

 
Pour cette raison, le contrat associatif national, créé en 1998, va connaître une évolution afin de propo-
ser à l’ensemble des sapeurs-pompiers de France, via leur adhésion et leur cotisation à la Fédération, 
un contrat identique en termes de tarif et de prestations, quel que soit leur lieu d’activité. 

 
Désormais connu sous le nom de « Contrat Fédéral Associatif », il garantira une équité de couverture 
entre tous les adhérents, l’égalité de coût entre toutes les UDSP, la  souplesse et la qualité de couver-

ture et enfin l’optimisation du coût par l'effet de la mutualisation. 
 
Réservé au réseau associatif fédéral, il se compose d’un socle de base, national 

et commun. Il inclut une couverture en matière de responsabilité civile, de san-
té et de prévoyance, le tout hors service commandé. Cette base peut être com-
plétée par des extensions départementales « à la carte ». Cette formule assure 

ainsi une couverture complète Hors Service et en Service Commandé. 
 
Toutes les Unions, aussi bien celles qui bénéficiaient de l’ancienne formule que 

celles qui souhaiteront s’inscrire dans cette nouvelle démarche, seront bien évidemment accompagnées 
par les équipes de la MNSPF tout au long du contrat. 

 

Rencontre avec la MNSP et la FNSPF 

Le Mardi 11 Juillet 2017, une délégation de l’UDSP25 

a reçu un représentant de la MNSP accompagné du 
secrétaire-général de la FNSPF au CIS flambant neuf 

d’Orchamps-Vennes. 
 

L’objectif était de travailler sur une proposition de 
couverture assurantielle de la MNSP pour l’ensemble 

des adhérents de l’UDSP25.  
 

L’ensemble des sujets ont été discutés à savoir : la couverture des risques automobiles, la protection 
sociale et l’assurance multirisque associatif. 

 

Il s’avère que la proposition de la MNSP est très compétitive avec une couverture améliorée pour nos 

adhérents. En conséquence, le passage à la MNSP a été validé en CA le 20 Juillet 2017 et devrait être 

mis en place pour l’année prochaine. 

 http://www.pompiers.fr/

http://www.pompiers.fr/mutuelle
http://www.pompiers.fr/mutuelle
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Rassemblement des Anciens de l’Union Régionale 

« Jeudi 22 juin 2017, les comités des anciens sapeurs-pompiers se sont retrouvés à Montillot, aux 
portes de Vézelay et réunissaient 86 participants venus des 8 sections départementales de Bourgogne 

Franche-Comté. Ils étaient accueillis par les Anciens de L’Yonne. Notre animateur régional Daniel Bas-
set animait la réunion : de nombreux sujets ont été abordés comme les dernières infos concernant la 
NPFR. Il a abordé le sujet des blousons... et a précisé que le port des décorations était autorisé. 

 
Le DDSIS de l’Yonne le Colonel Jérôme COSTE ac-
compagné de Gilles ROGUIER (PUD 89) et nou-

veau Président de l’Union Régionale BFC sont ve-
nus nous rejoindre en cours de réunion ainsi que 
Mr André VILLIERS Président du CASDIS 89 

(fonction qu’il quitte suite à son élection comme 
député).  
Programme récréatif, nous avons découvert 
agréablement, les vins de Vézelay chez un pro-

ducteur local et visité la ville et la basilique. En 
2018 c’est le territoire de Belfort qui nous ac-
cueillera. » François COMTE 

 
 

Comité des Anciens, Réunion du bureau le 28/06 à Charquemont  

Nous avons été accueillis par le Chef de Centre, le  Président de l’amicale est venu nous rejoindre après 

son travail. Après la visite et présentation du Centre autour d’un café et de galettes de nombreux sujets 
ont été abordés 
-Exposé du bilan financier depuis la journée des Anciens par notre trésorier Michel Simonin, les fi-

nances sont saines. Un point a été fait sur les cadeaux à offrir à nos Adhérents qui ont  90, 95 et 100 
ans, cette année, 6 Anciens de 90 ans recevront un cadeau 
-Référents : il faut étendre notre réseau, et impliquer un peu plus les référents du secteur, les inviter à  

nos réunions ce qui permettra de se connaitre, d’échanger afin de progresser afin d’améliorer notre sec-
tion 
-Précision sur la conduire à tenir lors du décès d’un adhérent 

-Voyage 2017 : lac de Vouglans et Clairvaux les lacs, il reste encore quelques places de disponibles 
- Point sur l’organisation d’une tombola : Suite à sa nomination à la tête de la section, l’Animateur se-
ra remplacé par Camille Doz-Barthelet au sein de la commission voyage 

- Journée des anciens 2018 : le 17 mars 2018 Aux Russey 
- Intervention de la commission Histoire et de la commission DPS avec présentation du matériel 
- Les SPV qui ont cessé leur activité  en 2016 et 2017 seront invités à recevoir officiellement l’insigne 
des Anciens  

- Informations suite aux diverses réunions  et infos réseau National 
- Réunion  URBFC Auxerre le 5 mai et à Montillot (Vezelay) le 22 juin   
- Adhésions, Grosse difficultés avec les fiches. Un  rappel sera  fait aux amicales dans le courrier lors de 

l’appel à cotisations.                                  
- Sur la partie désignation du bénéficiaire décès toutes causes, l’Œuvre des Pupilles  peux très bien être 
désignée comme bénéficiaire si le souscripteur le souhaite, ou si il n’y a pas de descendants    

- Blousons ASP reconnu par DGSCGC, Port lors des manifestations officielles associatives ou de service 
- Site de L’UDSP 25 une fenêtre est ouverte concernant la section des Anciens, en cliquant sur commis-
sions  il possible de consulter diverses informations : trombinoscope, règlement intérieur, fiche d’adhé-

sion, Responsables par secteur. Nous vous souhaitons de bonnes vacances. 
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Formation des PUD à la Fédération 

Le vendredi 23 Juin 2017 avait lieu à la FNSPF à Paris une formation à 

destination des PUD. De nombreux points ont été traités: 

Accueil par le Président Eric FAURE 

Action politique :  

-Tour d’horizon des principaux dossiers d’actualité ;   
-Interpellation des candidats aux élections présidentielle et légi-

slatives : bilan et perspectives ;   
-Préparation du 124ème congrès national (Ajaccio, 11-14/10/2017) : programme, inscriptions.  

Réseau fédéral : 

-Contrat fédéral associatif : point de situation et perspectives.     

-Vie du réseau : gestion des adhérents ; agréments de sécurité civile ; nouveau dispositif de forma-

tion des volontaires du service civique au PSC 1 ; appel à candidatures RTN JSP 2020. 

-Communications : Actions de promotion du volontariat : Tour de France, film Hommes du Feu, cam-

pagne avec MI ; Actions de sensibilisation du public : sauvequiveut.fr , mise en lien des Unions 

avec les DR AG2R, Stéphane Plaza. 

Cérémonie en l’honneur d’Alexandre DEFROMONT, SPP à Rognac (13), lauréat du prix du Président de 

la République au concours Lépine 2017. 

FINAT 

C’est Marie-Amélie Le Fur, médaillée d'or aux Jeux paralympiques de Rio, marraine de la FINAT 2017 
qui en personne a remis au DDSIS 25 la TRICOISE symbole de la manifestation après une arrivée par les 

airs avec Dragon 67.  

 
L’UDSP 25 état représentée à cette 
manifestation par Dominique ROU-

HIER. Tous les résultats sportifs sont 
disponibles sur notre site Web. 
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A quoi ça sert le réseau associatif sapeur-pompier ? 

Depuis déjà près de 4 ans, les administrateurs de l’UDSP 25 partent à la rencontre des nouveaux exécu-

tifs des amicales afin de diffuser un message finalement assez simple :  
à quoi servent les amicales et le réseau qui les soutient ?  

 
Néanmoins, force est de constater que le message a encore du mal à passer partout et surtout à des-

cendre jusqu’aux adhérents. Il y a quelques semaines le Président de l’UDSP est interpellé par un adhé-
rent déçu de n’avoir pas été soutenu comme ce fut le cas pour nos sapeurs-pompiers victimes d’incen-
die. Son étonnement est bien légitime et pourtant tout est en place pour que son cas soit pris en compte. 

Voici en quelques lignes les réponses apportées par Frédéric MAURICE : 

 
« Salut …….., 
….. Ta question a toute légitimité à être posée. 
Les critères sont très simples, il y arrive un pépin à un adhérent du réseau, l’Amicale nous sollicite, et 
nous pouvons aider de différentes façons : 

Mise à disposition d’un expert (Notaire, Service Juridique…). 
Mise à disposition de psychologues via le SDIS 25. 
Aide financière d’urgence (don ou prêt à taux 0). 
Montage d’un dossier SOL EN FA au niveau de la Fédération, de l’ODP et de la Mutuelle des SP de 

France (c’est le cas pour Benjamin). 
Nous activons notre réseau pour retrouver une activité professionnelle pour un demandeur d’emploi 

(c’est le cas pour Benjamin) le SDIS a été très bon sur ce dossier. 
Nous aidons et suivons nos 25 orphelins et leurs mamans …etc…  

Bref le réseau a de multiples façons d’aider un adhérent dans la mouise et personnellement j’en fais 
mon cheval de bataille depuis que je suis élu pour autant je n’oublie pas les autres commis-
sions (sports, animations, histoire et musée, prévention…). 
Nous avons 3 500 adhérents et nous suivons à ce jour 35 d’entre eux victimes d’accidents de la vie ou 
de maladie en sus des veuves et orphelins. 

Le social est la première raison d’être  
des AMICALES, des UNIONS et de la FEDERATION NATIONALE des sapeurs-pompiers de France. 

 
Dans ton cas nous n’avons jamais eu de demande d’aides spécifiques, alors peut-être que tu n’as pas 
souhaité ou que ton Amicale n’a pas jugée nécessaire de solliciter l’Union et qu’elle a gérée seule ta 
détresse. Les Présidents d’Amicales sont bien au courant des aides existantes nous ne cessons de le ra-
bâcher notre discours social lors des formations, informations et autres assemblées générales à desti-
nation des représentants des Amicales. 
Je pourrais te donner des exemples pendant des heures mais voilà schématiquement le système de 
fonctionnement… AMICALE, UDSP25, FEDERATION. 
Je reste à ta disposition pour plus amples informations et te souhaite bon courage. 
Bien Amicalement, Frederic MAURICE » 
 
Vous l’aurez tous compris, il appartient à chacun, adhérent en détresse, collègue d’un adhérent mani-

festement en difficulté, exécutif des amicales,  d’entamer les démarches afin que le réseau puisse se 
mobiliser. Ne vous y trompez pas ….Ce qui a présidé à la création de votre amicale, c’est la solidarité 
au travers des caisses mutuelles d’entraide, de secours, c’est d’ailleurs là leur véritable nom….alors 

même si la vie de chacun semble s’être amélioré de façon collective, certains d’entre nous, plus faibles, 
plus démunis ont besoin de ce puissant réseau, bien plus que de partir « Aux Canaries »… 

La sympathie, la confiance et la générosité que nous accorde la population quand nous venons chez elle 
au moment de la collecte des calendriers doit se transformer, au cœur de nos associations amicales,  en 
témoignage de solidarité pour ceux qui en ont besoin…Nous sommes à votre disposition pour venir 

vous rencontrer dans votre CIS. Ecrivez-nous à l’adresse udsp25@sdis25.fr.  

mailto:udsp25@sdis25.fr
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Journée Nationale à Paris 

A l’issue de la formation des PUD notre Président a accueilli la délégation du SDIS 25 venue pour la cé-
rémonie à l’Arc de Triomphe. Comme de coutume la délégation était invitée à déjeuner sur les Champs 

Elysées par l’UDSP 25. A l’issue de cette cérémonie,  les délégation de l’UD, du SDIS ont retrouvé les 
personnels du SDIS 25 composant le 10ème Bataillon des Sapeurs-Pompiers de France avant de se 

rendre à la réception dans les locaux du Ministère de l’Intérieur à Beauvau.  

Journée Nationale à Besançon 

Le Samedi 25 Juin 2017 avait lieu à Besançon la cérémonie de la JNSP présidée par Monsieur le Préfet. 
A cette occasion plusieurs MSI ont été remises par les autorités. 

 

Agrafe « sapeurs-pompiers » échelon argent 

Commandant Emmanuel HONOR, Chef du groupement territorial Est 
 

 Agrafe « sapeurs-pompiers » échelon bronze 

Lieutenant Jean GUENIN, Retraité du centre de secours renforcé de Pont-de-Roide 
 

Agrafe « feux de forêt » échelon bronze 

Adjudant-chef Eric ROUSSEY, Centre de secours principal de Besançon-Centre 
Sergent Christian CECCARELLO, Centre de secours renforcé d’Hérimoncourt 

Caporal Fanny BOURDIN, Centre de secours principal de Besançon-Centre  

 
2 collègues étaient absents lors de cette cérémonie, leur MSI le seront remises ultérieurement.  



11 

Rencontre avec le CRIJ 

Le Vendredi 21 Juillet 2017, Emmanuelle 

BIGUENET, Gérard BONNET (Formateur de la 

Commission Secourisme) et le PUD ont ren-

contré le Directeur du Centre Régional 

d'Information Jeunesse de Besançon - CRIJ 

de Franche-Comté. 

Secourisme  

Actuellement l’UDSP 25 via la FNSPF assure les formations PSC1 aux jeunes issus du dispositif « Service 

Civique ». A cette effet nos formateurs forment environ 350 jeunes par an. Au-delà d’être formés au 

secourisme c’est aussi l’occasion d’expliquer le roles des Sapeurs-Pompiers et éventuellement déclen-

cher des vocations. Désormais le CRIJ e Franche-Comté aura une autonomie locale pour la gestion des 

formations secourisme. Les représentants de cette entité nous ont fait part de leur souhait de continuer 

à travailler avec l’UDSP 25 dans ce domaine. 

Cartes Avantages Jeunes pour nos pupilles 

A cette occasion le CRIJ a accepté d’offrir à chacun et chacune des pupilles et  

orphelins de Sapeurs-Pompiers du Doubs une carte avantages jeunes pour 

la saison 2017/2018. 

 

  

http://www.jeunes-fc.com/ 

ELECTIONS LEGISLATIVES 

Les représentants de l’UDSP 25 rencontreront prochainement les 

nouveaux députés du Doubs élus le 18 Juin 2017 afin de leur pré-

senter le fonctionnement du réseau associatif et transmettre le mes-

sage de notre Fédération... 

 

Plusieurs défis à relever sont guidés par le réseau associatif... :  

 Renforcer « la force » sapeur-pompier  

 Maintenir la proximité territoriale des secours  

 Consolider l’engagement des sapeurs-pompiers dans le secours d’urgence aux personnes  

 Préparer la réponse aux nouvelles menaces  

 Innover pour plus d’efficacité et d’efficience 

 Faire de chacun un acteur de sa propre sécurité  

 Réussir l’alchimie entre le pilotage régalien  de l’État et l’implication locale des collectivités  

 Compenser la disparité financière entre les territoires, source d’inégalité du secours  

http://www.jeunes-fc.com/
http://www.jeunes-fc.com/
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10ème Bataillon à Dijon 

Le Samedi 1er Juillet 2017, le 10ème Batail-
lon des sapeurs-pompiers de France, a été 

présenté aux autorités à l'aéroport Dijon-
Bourgogne. Le bataillon, qui s'entraînait de-
puis le mois de mars, a défilé sur les Champs 

Elysées à Paris le 14 juillet. Huit départe-
ments de la zone de défense et de sécurité Est 
(21,25, 39, 54, 57, 71, 89, 90) formaient ce 

bataillon. 

 
Le Doubs était représenté par le DDSIS et 

notre PUD. 

 

10ème Bataillon à Paris le 14 Juillet  

Le 14 Juillet 2017, après des centaines de kilomètres 
de marche au pas, après des centaines d’heures d’en-

trainements le 10ème Bataillon a participé au Défilé 
sur les Champs Elysées.  

 
A cette occasion l’UDSP 25 a organisé le transport des 

proches des défilants et nos adhérents qui le désiraient 
via deux VTP mis à disposition par le SDIS 25. 

 

 
 

 

 
 

 
La Président du CASDIS, le Directeur Départemental 

et le Président de l’UDSP étaient invités par l’Ely-
sée.  

 

UN SOUVENIR INOUBLIABLE POUR TOUS 
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Défilé sur les Champs-Elysées, vu par William GUYOT 

Au moment où j'écris ces quelques lignes cela fait plus de 10 jours que nous 
avons rempli la mission que vous, collègues sapeurs-pompiers du Doubs 
nous avez confiée. Vous nous avez demandé de vous représenter dignement 
en intégrant le 10ème bataillon des sapeurs-pompiers de France pour défiler 
le 14 Juillet 2017 sur la plus grande avenue du monde.  Partis de Dijon le 7 
Juillet à 12h30, nous sommes arrivés à Jouy-en-Josas à HEC en fin de jour-
née  où nous avons pris nos quartiers d'été. Briefing le soir même  pour 
prendre connaissance des festivités qui nous attendaient, (répétition  sur les 
champs le 12 Juillet à 5h00 du matin, cérémonie de remise d'insigne, et en-
traînement tous les après-midi à Satory...etc...). 
En clair une Semaine très chargée nous attendait......  
Les premières répétitions sur Satory furent révélatrices de certaines imper-
fections à corriger. Le temps n'étant pas incompressible,  les responsables 

de l'encadrement ordre serré décidèrent de privilégier les entraînements aux sorties culturelles. Nous avons tout 
de même pu effectuer la sortie en bateau-mouche le mercredi matin; ce fut la seule et vraie bouffée d'oxygène… 
lors de notre escapade parisienne. La succession des entraînements et répétitions au cours de cette semaine a 
f i n i  p a r  p a y e r . 
Le 13 au soir nous avions la certitude que nous serions à la hauteur sur les Champs. 
Quel bonheur de savoir  que nous n'aurions rien à envier à d'autres troupes militaires d 'élite. 
Pour le dernier soir: extinction des feux à 22h45 avec un réveil programmé le lendemain à 5h00, 
cela nous laissait largement le temps de se préparer au grand moment qui nous attendait le lendemain. 
Cette dernière nuit ne fut pas si tranquille que nous l'espérions. En effet nous avons reçu sur nos portables à 4h 
du matin un message nous indiquant que le réveil était avancé d'une demie-heure. 

Nous étions tellement heureux de participer à cette aventure que même ce réveil, avancé d'une heure finalement 
ne nous a pas ébranlé... cela nous a permis  de voir  le jour se lever sur les Champs-Élysées… Parés de notre 
plus belle tenue conforme à l'arrêté du 8 avril 2015, nos casques tradition passés au miror la veille, brillaient 
comme des étoiles au dessus de nos têtes.  
Nous étions impatients de prendre position sur les Champs et de fouler les pavés sous les applaudissements où 
bien d'autres l'ont fait avant nous au cours de notre histoire si glorieuse et douloureuse à la fois. Les champs 
étaient maintenant parés de milliers de visages souriants accompagnés d'encouragements comme si nous étions 
les champions du monde, alors que nous n'étions que les garants de nos traditions républicaines. La douleur des 
coiffes de nos casques était de plus en plus présente; il nous fallait maintenant se mettre en mouvement. Les 
yeux rivés sur le bataillon qui nous précédait, nous marquions le pas en attendant le top départ. Après un "en 
avant marche" puissant de notre référent ordre serré, nous nous mettons au pas au rythme des  musiques mili-
taires et nous entamons la descente de cette si belle avenue où les applaudissements d'une foule en liesse nous 
incitent  à nous surpasser. A cet instant précis nous avons le sentiment de représenter fièrement les 240 000 
sapeurs-pompiers de France mais aussi et surtout les quelques 2500 sapeurs-pompiers du Doubs qui  nous re-
gardent certainement à la télé. 

Les poils se dressent sur nos avants bras au fur et à mesure que nous  nous approchons de la Concorde.  
Cette sensation unique de servir notre pays..... 

Enfin arrive le moment fatidique de cette satanée séparation devant la tribune présidentielle, celle-là même qui 
fut l'objet de nombreuses corrections à Satory. Enthousiasmé par les applaudissements, c'est avec une précision 
horlogère du Haut-Doubs que le Bataillon s'est ouvert devant la tribune présidentielle. Le sourire et les applau-
dissements de notre Président de la République et du Président des États-Unis nous rassurèrent sur notre pres-
tation. Ensuite tout va très vite, nous avons rejoint très rapidement les bus pour nous sortir de Paris, c'est au 
pied de ceux-ci que nous avons eu le temps de nous féliciter les uns les autres. Des rires, des larmes de joie 
ponctuèrent ce grand moment de bonheur; celui d'avoir participé à cette belle aventure et d'avoir fait honneur 
aux sapeurs-pompiers comtois. Cette véritable mission et aventure humaine  que nos autorités nous ont confié 
nous a permis de renforcer les liens entre sapeurs-pompiers  professionnels et volontaires. Nous sommes fiers 
d'avoir inondé les pavés parisiens de notre caractère comtois si cher à notre présidente . 

Être opérationnels ensemble ..... pour une paix d'avance 
Un grand merci à tous, pour vos messages d'encouragements qui nous ont émus au point de comprendre que 
nous étions vos ambassadeurs pour cette fête nationale. Merci de nous avoir fait confiance.... 
 

Cne GUYOT William 
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Cérémonie du 14 Juillet à Besançon  

Tout juste arrivés de Paris le DDSIS et le PUD ont participé 

à la Cérémonie de Besançon.  
 

Habituellement discrets lors de cette cérémonie les sapeurs-
pompiers du Doubs ont été comme l’an passé mis en avant 
au travers des trois sections de Jeunes Sapeurs-Pompiers 

(très applaudis par les autorités et le public lors du défilé) 
et de nombreux engins du SDIS dont le CEPARI.  

 
Le réseau associatif était représenté également par le biais 

de l’Association des Anciens Sapeurs-Pompiers de Vieux-
Charmont par la mise à disposition d’un véhicule.  

 
L’harmonie des sapeurs-pompiers de Besançon animait la 

manifestation. 

Mariage du Président 

ELLE a été Jeune Sapeur-Pompier, 
IL est SPV à Marchaux, ELLE est 

devenue SPV à Marchaux, IL est 
devenu Président de l’Amicale...  

 

C’est une belle histoire…  
 

Bref ils se sont dis OUI devant 
Monsieur le Maire en présence de 
tous leurs collègues de Marchaux 

et des représentants des CIS voi-
sins. 

 
L’UDSP 25, invitée à ce mariage 

renouvelle tous ses vœux de bon-
heur aux jeunes époux. 
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Solidarité 

La nuit du Lundi 14 Juillet 2017 la maison de la Famille Sylvain DREZET sapeur-pompier de Pierrefon-
taine-les-Varans était la proie des flammes. Un appel à la solidarité a été lancé par l'UDSP 25 au ni-

veau des Amicales du département. Très rapidement l’UDSP propose un relogement à la famille qui 
souhaite plutôt rester sur la commune pour gérer ses affaires. 
 

En effet, bien que les assurances prennent en charge le remboursement des biens, celles-ci mettent un 
certain temps pour débloquer l'argent et entamer la reconstruction de la maison. Cela peut prendre plu-
sieurs mois, voir une année. 

 
Le feu d'habitation met immédiatement en difficulté les familles touchées. C'est là que l'on remarque la 
force de votre union et de nos amicales ! Déjà, après seulement quelques heures, nous avions reçu plu-

sieurs promesses de dons ! Vêtements, jouets, mobilier, électroménager... 
 
Les amicales de Pierrefontaine, Sancey, L’Isle-sur-le-Doubs, La Chaux de Gilley, Morteau et l’Etat-Major 
du Groupement EST acceptent d’être points de collecte pour rassembler les nombreux dons et les faire 

acheminer à Pierrefontaine.  
 
Aujourd'hui, cette famille a trouvé un logement en attendant la reconstruction de la maison. Et grâce à 

vous et notre réseau cet appartement est meublé; grâce à vous tous ils vont pouvoir surmonter cette 
épreuve avec cette logistique en moins à gérer. 
 

Un immense merci à tous! 
 
Que personne ne s’y trompe les actions me-

nées par le réseau sont identique pour 
quelques statut que ce soit Sapeurs-
pompiers Professionnel, Volontaire, JSP, 

Ancien et PATS.  
 
Rappelons-nous que le même élan de géné-

rosité avait déjà été mis en place lors des 
sinistres chez un SPP du Groupement Ouest 
et pour une JSP de L’Isle-sur-le-Doubs.  
 

 

 

Solidarité toujours… 

A Sancey c’est l’exploitation agricole d’Etienne 
BRAND le soir du 13 Juillet 2017 qui a été victime 

d’un incendie. Là encore l’UDSP a fait part de son 
soutien en rendant visite à la Famille. Les dégâts im-
portants n’ont toutefois pas nécessité d’appel à géné-

rosité.  
 
L’UDSP 25 a « juste » sollicité le SDIS pour la mise à 

disposition d’une psychologue du SSSM afin de ren-
contrer la fillette de notre camarade particulièrement 
choquée pour l’aiguiller sur un confrère si besoin. 
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SECURITAS 

Signature d’une 
convention de 

d i s p o n i b i l i t é 
entre M. Josselin 
LAKHDAR, Direc-

teur d'agence 
SECURITAS de 
l ’ a g e n c e 

Franche-Comté 
Bourgogne et le 
SDIS  en pré-

sence de Mon-
sieur le Préfet du 

Doubs. 

Cet employeur s’est engagé à octroyer des autorisations d’absences à 24 de ses salariés, sapeurs-

pompiers volontaires du SDIS 25 pour participer à des actions de formations sur leur temps de travail. 

L’UDSP 25 à la demande de SECURITAS avait diffusé un appel à candidature de SECURITAS auprès de 

ses adhérents. C’est ainsi qu’aujourd’hui un sapeur-pompier de Sancey a suivi et obtenu les formations 
et certificats nécessaires pour intégrer cette société.  

Changement de DIRCAB à la Préfecture 

M. Nicolas REGNY a été nommé Directeur de Cabinet 
du  Préfet du Doubs par décret du 28 juin 2017 2015 à la 

suite de quoi il a pris ses fonctions le 17 juillet  à Besan-
çon, succédant à M. Emmanuel YBORRA nommé Chef du 
service de gestion des personnels de la police nationale à 

la préfecture de police de Paris. 
Cet homme de  50 ans, débute sa carrière comme Chef du 

Bureau de la communication et de la documentation de la 
préfecture de Loir-et-Cher, et devient en 2004 chef du ser-
vice interministériel de défense et de protection civile de 

l'Isère jusqu'à 2011.  

 
 

 

 
 

 
De 2011 

à 2014, il devient directeur des services du cabinet du 
préfet de Haute-Marne puis entre au corps préfectoral 
en 2014 en qualité de sous-préfet de Clamecy puis, 

par intérim, de Cosne-Cours sur Loire. 

 
L’UDSP 25  lui souhaite  

le meilleur accueil en Franche Comté 
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Commission SOCIALE-O.D.P 

La Commission SOCIALE—O.D.P s’est réunie à huis clos le Jeudi 29 juin à 19h45 au CSR de Baume-les-
Dames. A l’ordre du jour...la préparation de l’organisation de la collecte de l’ODP qui se déroulera les 9 

et 10 Septembre prochains. 

 
En deuxième point comme à l’habitude nous avons fait un point de situation sur la trentaine de dossiers 
sociaux que nous suivons. Le nombre de dossiers ne cessent d’augmenter… Un gamin d’un adhérent en 

situation d’handicap qui demande de plus en plus d’énergie et de matériel adapté, un adhérent victime 
d’un cancer, une autre en situation de divorce qui ne se passe pas bien, ici un PATS qui se retrouve dans 
une situation des plus délicate, là un formateur de l’ADJSP victime d’un second AVC qui convient de sou-

tenir.  

Benjamin PIOLET recruté au SDIS 25  

Alerté par l’UDSP lors de l’AG 2017 à Mandeure la PCASDIS avait 
été très sensible au discours du PUD quant à la situation de Benja-

min PIOLET, 19 ans, SPV à Cleval devenu paraplégique suite à une 
accident de la circulation.  

 
Au-delà de toutes les aides possibles que le réseau local, départe-

mental et national a pu apporter le SDIS a joué un rôle prépondé-
rant dans la reconstruction de la famille professionnelle de Benja-

min.  
 

Effectivement depuis quelques semaines Benjamin travaille au sein 
du SDIS 25. Dans un souci de confort de travail le site le plus adapté 

est pour l’instant le Centre de Secours Principal de Montbéliard.  

Cinéma 

Quatre adhérents de l’UDSP ont participé à l’avant pre-

mière du film… Réactions…. 
 

Résumé du film : 
Philippe, 45 ans, dirige une caserne dans le Sud de la 

France. L’été est chaud. Les feux partent de partout, cri-
minels ou pas. Arrive Bénédicte, adjudant-chef, même 
grade que Xavier, un quadra aguerri : tension sur le 

terrain, tensions aussi au sein de la brigade... Plongée 
dans la vie de ces grands héros : courageux face au feu, 

mais aussi en 1ère ligne de notre quotidien. 
 

Notre avis sur le film :  
Un excellent film dont le réalisme frôle le documen-

taire, le film est porté par un casting de très bons ac-
teurs qui rend le film touchant par de nombreuses 
scènes du quotidien des Sapeurs Pompiers et qui per-

met de mieux comprendre ces hommes et ces femmes 
du feu qui ont choisi cette carrière avec les joies et les 

sacrifices qu'elle implique. 
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Championnat de France Rugby Sapeurs-Pompiers  

Les championnats de France se sont déroulés dans les Pyrénées-Orientales les 9 et 10 juin 2017. Encore 
une irréductible troupe de VIEUX en faisait partie, et quelques jeunes plus ou moins expérimentés, c'est 

à dire 18 joueurs et un dirigeant.  
 
Nous avons été rétrogradés en 3ème  division cette année pour la 1ère fois depuis 14 ans d'existence, au 

vu du niveau de jeu produit par les équipes de 1ère et de 2ème division de plus en plus relevé.  

Au fil des années, on s'est aperçu que le niveau de jeu augmentait notamment avec la présence de 
joueurs professionnels de TOP 14 et PRO D2. Notre 1er match  en matinée fut le plus intense, on perd 
contre l'Hérault 17-00 (4 joueurs évoluant en espoir à Montpellier).  

Cette équipe perd en finale. En début d’après-midi, match à notre porté que l'on perd 03-00, contre 
l’Allier on nourrit quelques regrets. Notre dernier match de poule fut le plus abouti avec un regain de 
fierté, on gagne sur le fil 5-3 contre la Haute-Loire. On finit 3ème de  poule. On perd le match de classe-

ment en fin d’après-midi contre les Hautes-Alpes 07-00, cela nous donna  également  des regrets, mais 
aussi beaucoup d’espoir pour les années à venir. On terminera ce championnat à la 10ème place.  
 

La conclusion en tant que coach : l’alchimie entre les vieux et les jeunes s’est faite dans un bon état 
d’esprit (c’est ça aussi l’ovalie). Des matchs d’entrainement seront effectués pour parfaire notre jeu. En 
dernier lieu, je remercie, l’UDSP 25, le SDIS, les CS et les amicales pour leur aide financière, matérielle 

et humaine, ainsi que Manue pour sa patience. Sans oublier mes dinosaures qui sont : GIRARD F ; MAR-
TIN L ; MATHIEU S ; MENDY P ; PELLIER O à mes côtés depuis toutes ces années.    

 

Je vous donne rendez-vous   
l’année prochaine dans les Alpes-

Maritimes,  

si vous avez envie de tenter l’aventure ou 
si vous avez une âme de joueur,  

n’hésitez pas à me contacter. 

 
  

Pour l'équipe, Jacky GIRARD  

https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwiUo5Lv66nVAhUF1RQKHQtfAkgQjRwIBw&url=https%3A%2F%2Fwww.rugbysapeurspompiersdefrance.com%2F&psig=AFQjCNH7yXX_3nyc9Og4gvxvnt7_FrKpJA&ust=1501257957359679
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Championnat de France Football Sapeurs-Pompiers  

59 ÉQUIPES AU DÉPART 8EME À L'ARRIVÉE !  

C'est dans l'enceinte du parc Disney, dans des conditions  optimum que l'équipe de l'UST prenait ses 
quartiers pour ces 27èmes championnats de France de Football Sapeurs-Pompiers.   
Le tirage au sort fait à l'hôtel nous propulsait dans le groupe A, homogène, puisque nous allions affron-

ter le Pas de Calais, les Hautes-Pyrénées, la Guyane et le département organisateur la Seine-et-Marne 
le lendemain.    
Avec une entrée en matière idéale puisqu'avec 2 victoires d'entrée de  (2-1) contre la seine et Marne 

puis  contre les Hautes Pyrénées, ceci  nous mettait dans de bonnes conditions. S'en suivait une défaite 
(1-0) contre le Pas de calais puis un nul contre la Guyane qui nous propulsait en quart de Finale de ces 
Championnats de France. Même sans démériter, nous nous inclinions 2-0 contre le Bas Rhin futur fina-
liste du tournoi. C'est donc à la 8ème place de ces championnats de France 2017 que l'équipe de l'UST 

25 se classait, à noter que cette édition était particulièrement relevée puisque ni le champion de France 
en titre, la BSPP, ni le vice champion de France la Loire n'ont passé le stade des poules de qualifica-
tions ! C'est donc un beau résultat que les hommes de Bertrand Normand et Julien Olivier sont allés 

chercher en terre parisienne pour leur seconde finale nationale en 6 ans d'existence !  
Les regards sont déjà tournés vers 2018 où un match de qualification se tiendra en Saône et Loire pour 
décrocher un ticket pour le championnat de France qui se tiendront en Alsace du coté de Strasbourg !  

 
Si vous êtes Footballeur, licenciés ou non  sapeurs-pompiers ou PATS, adhérent au réseau associatif  

et que vous souhaitez nous rejoindre, n’hésitez pas, l'équipe se retrouve en principe une fois par mois 

pour des matchs de préparation sur l'ensemble du Doubs  
 
Enfin un grand merci à nos nouveaux partenaires pour cette année à savoir la Boulangerie Figard, de 

Besançon, le restaurant la Bella Italia de Chalezeule, la société d'architecture  Douze et associés de Be-
sançon et la société  Electrique Sécurité de Montbéliard sans oublier les plus anciens la Société JLG à 
GY, la boucherie Bernard de Vuillafans et les magasins jouets clubs. Sans eux nous n'aurions pas tous 

nos équipements.  
Pour l'équipe, Bertrand NORMAND  
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Championnat de France Triathlon Sapeurs-Pompiers le 3 Juin 2017 

C’est une délégation composée de 5 représentants 
de la section triathlon de l’UST 25 qui s’est rendue 

cette année dans le département du Nord à Jeu-
mont (à proximité de Maubeuge et de la frontière 
belge) pour le championnat de France de triathlon 

sapeur-pompier 2017. L’épreuve s’est courue 
comme traditionnellement pour ce championnat sur 
le format « sprint », à savoir 750m de natation/ 

20km à vélo et cette année 6km à pied (au lieu de 5 
normalement). Malgré des orages annoncés, 
l’épreuve s’est courue sous un temps clément, avec 

en prime une température de l’eau à 22°. Les 5 
membres de l’UST 25 ont terminé la course (malgré 
un rayon cassé en vélo pour Samuel à mi-parcours).  
 

Encore une fois, nos représentantes féminines nous 
gratifient de deux podiums. Caroline Brasleret de 
Besançon Centre réalise le meilleur classement en 

terminant 3ème scratch chez les filles. Dans leur 
groupe d’âge des seniors 3 (30-34 ans), nos deux filles montent ensemble sur le podium, Caroline pre-
nant la seconde place et Emilie Leclerc de Quingey la 3ème pour sa première participation à ces cham-

pionnats. Chez les hommes, Jérôme Boujon de Besançon centre réalise la meilleure performance de la 
section en prenant la 20ème place du classement scratch homme, mais termine malheureusement au 
pied du podium dans la catégorie des vétérans 1 (40-44 ans). Samuel Guichard de la DDSIS et Maël 

Jeannin se classent respectivement 52ème et 53ème du classement scratch homme, à seulement 20 sec 

d’écart.  

Rendez-vous est pris déjà pour l’année prochaine, en espérant une délégation beaucoup plus nom-
breuse, amputée cette année d’une bonne partie de ses membres pour cause de formation, de paternité, 

ou malheureusement de pépins physiques. Le prochain terrain de jeu devrait à priori en Bretagne (à 
confirmer).  
 

Les résultats complets    
Chez les filles (24 classées):  
Vainqueur au scratch : Kristelle CONGI 

(Yvelines) en 1H12’10’’  
Caroline BRASLERET : 3ème au scratch et 
2ème senior 3 en 1H21’56’’  

Emilie LECLERC : 15ème au scratch et 3ème 
senior 3 en 1H33’55’’  
 

Chez les hommes (126 classés)  
Vainqueur au scratch : Tony BAHEUX (Aube) 
en 1H03’27’’  

Jérôme BOUJON : 20ème an scratch et 
4ème vétéran 1 en 1H14’25’’  
Samuel GUICHARD : 52ème au scratch et 

6ème senior 4 en 1H21’57’’  
Maël JEANNIN : 53ème au scratch et 
10ème vétéran 1 en 1H22’17’’  
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Collecte ODP 

Nous avons l’autorisation par arrêté préfectoral 

de faire notre quête annuelle sur Voie Publique 

au profit des Orphelins de sapeurs-pompiers le 

Samedi 09 et Dimanche 10 Septembre 2017 

L’intégralité de la recette, essentielle à l’accom-

pagnement des pupilles orphelins de sapeurs-

pompiers, sera versée à cette association recon-

nue d’utilité publique. Cette année malheureuse-

ment nous avons deux pupilles supplémentaires à Recologne. Les sommes perçues permettent égale-

ment de venir en aide aux adhérents de notre réseau victimes d’accidents de la vie… VOUS PEUT-ETRE 

DEMAIN !!!! 

L’année passée nous avions lancé le défi de remettre à l’ODP pour 2016, la somme de 90 000 euros, 

encore merci car grâce à vous nous avons réussi ce défi !  

Comme les années précédentes nous fournirons aux amicales des insignes autocollantes à distribuer le 

jour de la collecte. Les cartes d’habilitations obligatoires signées du Préfet du Doubs valables pendant 

la période de la collecte seront également à demander en même temps que les insignes. Vous veillerez 

à ce que chaque participant détienne une carte nominative lors de la collecte. La collecte se fera en te-

nue pour les SP et JSP et accompagnés de SP en tenue pour les PATS. 

Plus que jamais, et comme nous vous l’avons largement évoqué durant les réunions d’informations avec 

les bureaux des amicales, cette collecte sur le terrain présente plusieurs avantages (financement par la 

collecte, en préservant le budget de votre amicale). Les sommes transmises sont plus importantes dès 

lors que la fréquentation des points de rencontres le permet. Cette mobilisation permet également  à 

ceux qui collectent d’être sensibilisés à cette notion d’entraide, des valeurs sociales communes de nos 

amicales. Enfin c’est une sensibilisation de nos populations à cette réalité des contraintes liées à notre 

engagement citoyen de sapeur-pompier, le risque de la perte des proches.  

Pour les amicales des communes rurales, dépourvues de lieux de fréquentation, il vous est désormais 

possible de faire la collecte au sein des agglomérations. Pour poursuivre la dynamique initiée lors des 

concerts, il est évident que le travail en commun des amicales favorise les capacités à produire en-

semble.  

Nous vous proposons de prendre contact pour l’agglomération qui vous convient avec les personnes sui-

vantes :  

Besançon : Stéphane GERBANT : 06 43 22 28 18 

Montbéliard : Didier BILLOD : 06 85 55 76 41  
Pontarlier : Charles CLAUDET : 06 77 45 80 54  

Ces derniers feront l’intermédiaire avec les amicales CSP.  

N’hésitez pas à associer avec vous les JSP et les ANCIENS. 
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UDSP 25   -  10, chemin de la Clairière 25000 BESANCON   -    udsp25@sdis25.fr    -  http://www.udsp25.fr/   -   03.81.85.37.38 

Jeudi 24 Août 2017 à 10h30 à Baume-les-Dames : Cérémonie clôture FI été (*) 
 
Samedi 2 Septembre 2017: Voyage des Anciens SP du Doubs 
Mardi 5 Septembre 2017: Réunion du Comité Exécutif et du Personnel UD 
Samedi 9 et Dimanche 10 Septembre 2017: Collecte ODP 
Samedi 9 Septembre 2017 à Montécheroux : Course d’orientation  au profit de l’ODP 
Samedi 9 Septembre 2017 à 11h CIS Béthoncourt : Passation de commandement (*) 
Samedi 9 Septembre 2017: Congrès Départemental UDSP et SDIS 70 
Samedi 9 Septembre 2017: Portes Ouvertes CIS Rougemont  
Dimanche 10 Septembre 2017: Portes Ouvertes CIS Grand’Combe Chateleu 
Dimanche 10 Septembre 2017: Portes Ouvertes CIS Abbévillers  
Mercredi 13 Septembre 2017 à Dijon: Conseil d’Administration URBFC 
Samedi 16 Septembre 2017: Portes Ouvertes CIS Amancey  
Dimanche 17 Septembre 2017: Portes Ouvertes CIS Les Fourgs 
 
(*) Dates à confirmer 

AGENDA 

Retrouvez-nous sur le Web en cliquant sur chacune des icones... 

Clin d’œil du mois…  
Retrouvez les Sapeurs-
Pompiers de Moncey sur leur 

page Facebook. 

Clin d’œil du mois…  
Retrouvez les acteurs de DRAGON 

25 sur leur page Facebook. 

Commission SOCIALE-O.D.P 

La Commission SOCIALE—O.D.P s’est réunie le Jeudi 29 juin à 19h45 au CSR de Baume-les-Dames. A 
l’ordre du jour...la préparation de l’organisation de la collecte de l’ODP qui se déroulera les 9 et 10 

Septembre prochains. 

 
En deuxième points comme à l’habitude nous avons fait un point de situation sur la trentaine de dos-
siers sociaux que nous suivons. Le nombre de dossiers ne cesse d’augmente : Un gamin d’un adhérent 

en situation d’handicap qui demande de plus en plus d’énergie et de matériel adapté, un adhérent vic-
time d’un cancer, une autre en situation de divorce qui ne se passe pas bien, ici un PATS qui se retrouve 
dans une situation des plus délicate, là un formateur de l’ADJSP victime d’un second AVC qui convient 

de soutenir… 

 
RAPPEL: Désormais 4 délégués sociaux de l’UDSP 25 sont au service de nos adhérents via les présidents 
des amicales: 

Groupement EST: Dominique MARTIN            Groupement SUD: Emile JEANNIER 
Groupement OUEST : Florian CORDIER           S.D.I.S : Floriane COGHETTO 

http://www.secourisme25.fr/
http://www.pompiers.fr/
http://www.udsp25.fr/
http://www.facebook.com/UDSP25/
http://twitter.com/Pompiers25
http://unionsportteam.jimdo.com/
http://www.sdis25.fr/
https://www.facebook.com/amicalesapeurspompiersmoncey.moncey
https://www.facebook.com/ec145dragon25/
https://www.facebook.com/amicalesapeurspompiersmoncey.moncey
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